



あさがおぐみだより

尚徳福祉会 日野保育園 2022年5月

新緑がまぶしい季節になりました。天気の良い日は戸外で元気に遊んでいます。新しい環境に慣れて、疲れが見られたり、気温の変化から体調を崩したりすることもありますので、水分補給や休息をこまめに取り、快適に過ごせるようにしたいと思います。



「夏野菜の苗を育てます!!」

ホームセンターに下見に行き、どんな野菜があるか調べてきました。園に戻って図鑑や絵本を見て、育て方を調べ、どんな野菜を育てたいかみんなで話し合った結果、今年はキュウリとブロッコリー（スティックセニョールという茎ブロッコリーです）を育てることになりました。植えた後も大きくなっているか見て、「お水あげなきゃ」と水やりを頑張ってくれています。どんなふうに大きく育っていくのか興味津々の子どもたちです！生長の様子を見たり触れたりしながら、栽培を楽しんでいきたいと思っています。



「こいのぼりづくり」

子どもの日といえば大空に泳ぐこいのぼり!! あさがお組みでは手持ちのこいのぼりを作りました。「ハサミが得意だよ!」と自信満々の子どもたち! 目やこいのぼりのしっぽをハサミで切り、ビニールテープや絵の具で体の模様を表現しました。持ち手は色とりどりの折り紙をのりで貼りました。全部の色を貼ろうとする子・好きな一色だけを貼る子など子どもたちのこだわりが見える作品となりました。出来上がったこいのぼりは部屋に飾ると「やったあ〜」と歓声を上げて自分や友達のこいのぼりを見て喜んでいましたよ!

♪おねがい♪

☆気温の変化に合わせて衣類を調節したいと思います。
薄手の長袖や半袖の服・肌着の補充の声掛けをさせて頂くことがありますので、よろしくお願いします。

なかよし散歩のお知らせ

20日(金)に幼児クラスで洋光台北公園へ散歩に行きます。
広い公園でみんなで楽しく遊びたいと思います。詳細は後日連絡いたします。

☆こどものころ☆

進級して1か月が経ち、少しお兄さんお姉さんになって小さいお友達に優しくしてあげる姿が見られるようになってきています。一方でまだ甘えたい思いもある子どもたちです。思いを受け止めながら、少しずつ新しいことにチャレンジしたり、友達と遊んだりする楽しさを十分感じられるようにしていきたいと思っています。

